

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti laksanakan terkait pengaruh metode tasmi' terhadap capaian target hafalan dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penerapan metode tasmi' di MTs Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati berlangsung dengan baik berdasarkan nilai koefisien menyatakan variabel bebas metode Tasmi'(X) sebesar 0,605. Hasil tersebut menunjukkan bahwa nilai 0,605 menunjukkan bahwa nilai tersebut memiliki tanda koefisien yang positif sehingga penerapan metode tasmi' di MTs Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati berlangsung dalam kategori baik.
2. Terdapat pengaruh metode tasmi' terhadap capaian target hafalan siswa dapat dibuktikan dengan hasil analisis statistic yang menghasilkan nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05 artinya  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Berdasarkan hasil tersebut dapat ditarik kesimpulan bahwa metode tasmi' berpengaruh terhadap capaian target hafalan Al Qur'an pada siswa kelas VIIIA program tahfidz di MTs Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati.

### B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dilapangan, tanpa mengurangi rasa hormat kepada pihak manapun dan dengan segala kerendahan hati peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Sekolah sebagai lembaga yang terlibat dalam mensukseskan penerapan metode tasmi', perlu menjaga kerjasama dengan semua pihak baik dari pihak pondok pesantren, orang tua agar tujuan yang diharapkan dapat tercapai dengan baik.
2. Bagi guru diharapkan untuk lebih meingkatkan kualitas metode pembelajaran tahfidz dan berperan lebih aktif, kreatif dan inovatif serta selalu memberikan semangat

kepada semua siswa untuk mengantisipasi rasa malas siswa dalam mengikuti sima'an (tasmi').

3. Bagi siswa hendaknya membuang rasa malas dalam hafalan dan juga belajar, senantiasa menjaga hafalan dan selalu mengulang-ulang hafalan dengan mengulang sendiri atau disimakkan kepada orang lain supaya tidak lupa, dan mengelola waktu sebaik mungkin.
4. Bagi Peneliti selanjutnya, hasil penelitian ini bisa digunakan sebagai bahan rujukan yang bisa dikembangkan menjadi lebih baik lagi..

### C. Penutup

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh metode Tasmi' terhadap Capaian Target hafalan siswa program Tahfidz di MTs Kuryokalangan. Semoga penelitian ini bisa bermanfaat bagi para pembaca dan mampu memberi kontribusi dalam meningkatkan pembelajaran tahfidz di MTs Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati, meskipun penelitian ini masih jauh dari kata sempurna.

Peneliti telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyusun skripsi yang masih jauh dari kata sempurna. Maka, dengan kerelaan hati penulis sangat mengharapkan kritik, saran dan masukan yang bersifat membangun demi terciptanya kebaikan kedepannya. Penulis berharap penelitian ini dapat menjadi sumbang asih sebagai bahan referensi dalam meningkatkan lagi kualitas pembelajaran tahfidz di MTs Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati, serta dapat memberikan manfaat bagi penulis khususnya bagi para pembaca pada umumnya. Harapan penulis semoga kita semua dapat mengamalkan isi Al-Qur'an dengan penuh Amanah dan penuh rasa syukur dengan penuh rasa cinta. Aamiin.